

Digitale Treffsicherheit

Preisschießen | Eine siegreiche und feierliche Veranstaltung für die teilnehmenden Schützen.

Von Julia Schönberg

SCHEIBLINGSTEIN, KLOSTERNEUBURG | Der Verein „Wir Scheiblingsteiner“ veranstaltete am vergangenen Freitag im Schützenhaus Klosterneuburg ein Preisschießen mit über 60 Teilnehmern. Liegend schoss keiner der teilnehmenden Schützen, stehend nur wenige, denn die meisten bevorzugten es, sitzend zu schießen.

Alle Teilnehmer trafen ausnahmslos bei jedem Schuss die Scheibe, was man bei der diesjährigen Olympiade nicht immer so gesehen hat. Auch wenn es nicht immer der Mittelpunkt der Scheibe - der ergab zehn

Punkte - war. Der junge Sieger des Preisschießens hat zum Beispiel bei 20 Schüssen immerhin über 180 Punkte erreicht.

Sicherheit wurde bei dieser Veranstaltung ganz groß geschrieben. So kam beim Preisschießen eine moderne Technik zum Einsatz. Der Antrieb für die Projektile war nicht Pulver, sondern Luft, und die Einschusslöcher erschienen digital am Bildschirm.

Die besten drei Schützen wurden prämiert und gefeiert. Für die restlichen Teilnehmer gab es Trostpreise. Alle hatten einen vergnüglichen Abend, bei dem es zum Ausklang noch Burger im Happyland gab.



Die volle Konzentration war den Schützen Werner Kickmaier und Robert Waldheisl (v.r.) anzumerken. Besonders beim stehenden Schießen bedurfte es einer ruhigen Hand. Auch für die Zuschauer wie Gemeinderätin Ursula Kohut (l.) war dies sehr spannend.

Foto: privat